

Auf ein Gespräch mit Wolfgang Bauch

08.05.2022

Bereits Ende März durfte unsere Landesvorsitzende den Ehrenvorsitzenden unseres Landesverbandes, Wolfgang Bauch, an seiner Dienststelle in Cottbus besuchen.

Mit im Gepäck hatte sie eine besondere Überraschung: Die Schiefertafel zum Abschied aus dem Bundesvorstand, die seit 2013 die Landesgeschäftsstelle in Frankfurt / Oder geschmückt und nun Einzug ins Büro des Leiters der Mordkommission in Cottbus gehalten hat.

Es war sehr spannend, Wolfgang's Erfahrungen zu hören - auch er musste zu seiner Zeit massive, auch persönliche Anfeindungen und Schlammschlachten der GdP ertragen. Manche Dinge ändern sich also scheinbar nicht.

Damals wie heute fokussiert sich der BDK auf Inhalte und die aktive Gestaltung innenpolitischer und kriminalitätspolitischer Positionen und nach wie vor sind wir die einzige Berufsvertretung, die sich für bessere Arbeitsbedingungen in der Kripo einsetzt.

Besonders am Herzen liegt Wolfgang die Fortführung des Hans-Gross-Preises, eine Eigenschöpfung des BDK Brandenburg, mit dem bemerkenswerte Vertreterinnen und Vertreter der Kriminologie und Kriminalistik geehrt werden. Es ist uns eine Ehre, unseren Ehrenvorsitzenden als Teil der Kommission gewinnen zu können.

Wir freuen uns auf den weiteren Austausch.

Schlagwörter

Brandenburg

Urheberrechte

BDK LV BB Anja Penßler-Beyer

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)